

Todo lo dio por ti

Introducción:

- Si alguno de nuestros médicos hubiese vivido hace 20 siglos y lo hubieran llevado a unos 200-250 metros de la puerta de Damasco, para firmar el acta de defunción del condenado cuyo cadáver pendía de un madero en aquella colina del calvario, ¿Que hubiese escrito en esa acta de defunción?.
- ¿Qué fue lo que quebranto el sagrado corazón de Jesús?

La Biblia nos da varios elementos de juicio que nos permiten sacar nuestras propias conclusiones.

- En 1977 se publico un libro por Martín Hengel cuyo titulo es “**Crucifixión**”, que trata acerca de la historia de la crucifixión y otros aspectos que incluían la forma como se llevaba a cabo.
- Eran cruelmente azotados.
- La ejecución era publica.
- Los condenados eran despojados totalmente de sus vestiduras.
- Séneca refiere que los despiadados y sádicos soldados clavaban a veces los órganos sexuales del crucificado.
- Aunque los dolores de la cruz fueron muy intensos, otros detalles del relato bíblico nos sugerirían que no fueron los tormentos de la cruz lo que mataron a Jesús.

Algunos detalles significativos dados por:

- **Lucas** que era medico escribió en su evangelio que el Señor habiendo clamado a gran voz murió., S. Lucas 23:46.
- **Mateo** declara lo mismo. S. Mateo 17:50.
- **Juan** que estuvo allí y vio todo agrega: S. Juan 19:14.
 - a) Dos líquidos distintos sangre y agua. }
- Su tétrico grito al morir y el agua y sangre brotando de su herida podrían demostrar que Cristo murió de angustia mental.

¿Cuál fue la angustia que quebranto su corazón?

- Podemos estar seguros que no fue por que sintiera lastima por si mismo.
 - a) Así lo demuestra S. Lucas 23:27,28.
 - b) Desde la cruz pensó en el bienestar de su madre y sus verdugos, S. Juan 19:25-27 ; S. Lucas 23:33,34
- San Pablo recibió una revelación que aclara mas el cuadro, **1 Corintios 15:3.**
- **El deseado de todas las gentes**, pp. 700-701.
- Cierta cristiano soñó que estaba presenciando el momento en que azotaban a Cristo. Su corazones estrujaba de dolor ante la temible escena a tal punto que ene le sueño se lanzo sobre el verdugo dio vuelta al rostro y miro fijamente al cristiano, quien horrorizado, comprobó que el rostro del verdugo era el suyo. Desesperado despertó sintiendo que fue el quien hirió a Jesús.

- Eso es justamente lo que nos decía Pablo.
- ¿Por qué fue así?
 - a) No fue por impotente. Mateo 26:52-54.
 - b) El poder del Señor los derribo. Mateo 26:52-54.
 - c) Lo hizo por amor. Juan 3:16.

Ilustración: 1 Timoteo 1:15.

Conclusión:

- ¿Qué fue lo que quebranto a Jesús?.
- ¿fueron acaso los sufrimientos y azotes?.
- ¡nosotros lo hicimos! pero pese a que lo crucificamos, herimos y azotamos Jesús nos amo primero.
- El lo dio todo por ti ¿ahora que tu harás por el?.

